

なかやしき慎一チャレンジ報告

チャレンジ通信

討議資料

発行者
無所属刷新の会 鴻巣支部
県議会議員 中屋敷慎一
〒365-0039
鴻巣市東3-11-18-103号
TEL 048-541-8110
FAX 048-541-0256

埼玉県議会議員
無所属刷新の会
鴻巣支部

なかやしき慎一

二〇二一年始動

県政刷新継続中

皆さん、健やかに穏やかに、新年をお迎えのことと思います。私、なかやしき慎一は、今年も皆さんと共に、頑張ってまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

現在、国と同様にわが埼玉県も新年度予算の編成に当たっては、長引く不況の影響による税収不足から、大変苦勞をしております。また、周辺諸国の情勢を見ると、「自国が平和ならば良い」と言っている状況ではなく、なってきたりします。私たち一人一人が、「国の有りようや、向かうべき方向について、しっかりと思考していかなければならない時代になったのではと考えています。県政においては、私は今後も皆さんの「思いがかながる」の実現に向け取り組んでまいります。



12月8日会派を代表し一般質問に立ちました！



十二月定例議会 主な内容

12月定例県議会は、最終日の22日に県産ブランド米「彩のかがやき」の生産農家支援策4億円余りを含む、42億7,553万円の一般会計補正予算案、7月に秩父山中で墜落した県防災ヘリコプター「あらかわ1」の後継機種の財産取得案や県防災航空隊の緊急運行業務に関する条例案など51議案を可決。全国知事会事務総長への就任が正式決定した橋本副知事の後任副知事として、国交省・近畿地方整備局総務部長広畑義久氏を充てる人事案件など5件に同意して閉会しました。

旧川里町に係る埼玉県議会議員選挙区 議員選挙区割りの見直しを 求める請願について

9月議会に引き続き、12月議会にも「旧川里町に係る埼玉県議会議員選挙区割りの見直しを求める請願」が、旧川里町有志の皆さんから提出されました。15日の議会運営委員会でも、前回同様に、「今後改めて検討すべき問題である」との理由で、請願は「不採択」となりました。22日に私が「採択」すべきとの討論をさせていただいた後に、議案提出権を持つ公明党議員団から、川里地域の見直しを含めた条例案が提出されましたが、賛成したのは、公明党、刷新の会のみでありました。県民目線の判断が来ない県議会。刷新せねばと心に誓いました。



NEW! 一般質問

無所属刷新の会からは、私が質問に立ち、教育問題について、成年後見制度の拡充についてなど6項目の質問をしました。

質問項目

1. 国民保護の推進について
2. 教育問題について
 - (1) 近現代史教育の充実について
 - (2) 教員が教員らしくあるための環境づくりについて
 - (3) いじめ対策について
3. 地球温暖化への取組について
4. 成年後見制度の拡充について
5. 県内観光の振興策について
6. 地元問題について
 - (1) 川幅日本一の利活用について
 - ア コウノトリの野生復帰について
 - イ 「ラジコン飛行機のメッカ」づくりについて
 - (2) 県道鴻巣羽生線の整備について



教員が教員らしくあるための 環境づくりについて

現在の教室の様子は、私たちが慣れ親しんだ教室の様子とは様変わりしています。なんと、教壇が無くなっているのです。この状況は、平成16年の一般質問で鈴木弘議員からも指摘があり、当時の稲葉教育長は、「教師は教壇のあるなしにかかわらず、生徒にたいすに迎えることなく、優れた指導力を発揮できる教員であるべきであり、そのような教員の養成に努めてまいりたい。」とのご答弁をなさいました。しかし、6年を経過した今、私も同じように感じ、現場の先生方のご意見の中にも教壇の復活を願う声もあるという現実が教壇の必要性を物語っていると考えます。

教え導く役目の教員と導かれる側の児童生徒、この立場の違いを明確にする。教壇を復活させることにより、児童生徒に迎えることなく、教員が教員としての強い自覚をもち毅然として教育活動にあたるようになるのではないかと考えますが。

《前島教育長答弁要旨》

教壇は、教え導く教員と導かれる児童生徒との立場の違いを示し、けじめある関係を示すシンボルであると考えます。一方、今日の小中学校では、多様な学習活動の展開や子どもたちの安全確保などへの配慮から、教壇を設置していない学校も多く、このような中、教員が優れた指導力を発揮するためには、教壇の有無に関わらず教員としての強い自覚と責任感、そして毅然とした態度をもつて教育活動にあたることは、何よりも大切であると考えます。



「なかやしきの思い」

再質問の答弁で、教壇の持つ意義を十分認識していると語り、各学校の実状を見ながら必要な指導も加えていくと約束した教育長。私は、人として目線の高さを同じにすること、教員と生徒の望ましい関係性を築く事は全く別の問題だと思つ。

いじめ対策について

いじめを苦にした自殺が続発した平成18年、その取り組みへの徹底を図つてから4年を経過しています。本県では、公立学校のいじめの認知件数は3年連続で減少したとのことですが、文部科学省通知を受け発せられた9月22日付の教育長通知には、「いじめを認知した学校と認知していない学校との間で、いじめの実態把握のための取り

組みに差がみられ、学校がいじめを認知していないケースがあるのではないかと懸念される。」とありました。まさにこの点が問題であり今、いじめが起っていないから実態把握は必要ない、というような考え方が一部にあるとすれば、いじめの根絶など出来ようはずありません。子どもの発信するSOSを過小評価せずしっかりと受信する。それ以外にこの問題への対処の方法はありません。そこで本県においては、平成18年以降、このいじめの問題にどう向き合い、どう対処してきたのか。

《前島教育長答弁要旨》

本県では平成19年度に、いじめ対応ハンドブック「アイズ」を全ての公立学校の教員に配布し、保護者には「いじめ発見チェックシート」を配布するなど、継続して早期発見・早期対応に努めてまいりました。平成21年度には、本県独自の道徳教材「彩の国の道徳」を作成し、児童生徒に「悪いことはしてはいけません。いけないものはいけないのです。」と教育しております。また群馬県などの痛ましい事件を受けて、11月には各学校におけるいじめの実態把握の徹底を指示いたしました。



「なかやしきの思い」

3年連続で過去最多を更新し続けている、県内公立学校の児童・生徒による暴力行為。この状況では、いじめの認知件数は減少していても、安心など出来る訳もない。背景の分析を徹底的に行い、教員を中心に、私たち大人が、もつと真剣に取り組まなければならない。

成年後見制度の拡充について

高齢者や認知症を患っている人や障害をお持ちで、判断能力の不十分な人の権利擁護の手立てとして、成年後見制度があります。近い将来急速な高齢化の進む本県においても、成年後見人の養成は、重要欠くべからざる課題だと考えます。



《武島福祉部長答弁要旨》

本県の成年後見の申立件数は、平成16年から、平成21年の5年間で約1.5倍になっており、特に今後、認知症の高齢者や一人暮らしの高齢者の急増が見込まれ、こうしたことから、高齢者や障害者の財産や生活を守るためには、預貯金や不動産などの財産管理や日常生活での様々な契約を本人に代わって行う、成年後見制度の利用の拡充が大変重要と考えます。



県「成年後見」拡充へ

高齢化に備え推進協議

私が質問をした「成年後見制度の拡充について」が埼玉新聞1面に取り上げられました。(^^)

「なかやしきの思い」

近い将来、一気に超高齢化社会に突入する本県。まだまだ、それを支える社会資本の整備は遅れている。誰もが通る高齢化への道、安心して暮らせる社会作りを、何としても急がなければならない。

県道鴻巣羽生線の整備について

国道17号宮地交差点においては、県道部分の右折帯の未整備によりこれまでにもまして慢性的な交通渋滞が発生しております。また、交差点を境に接続する市道A12021号線については、

成田県土整備部長答弁要旨

この交差点の交通渋滞を解消するためには、県道と市道を同時期に一体的に整備することが効果的であります。この市道には、旧中山道から宮地交差点までの幅計画がありますのでこの計画と合わせ

「なかやしきの思い」

17号の東側県道部分にも、西側市道部分にも、右折帯の無い宮地交差点。道路などのインフラ整備は、管理者が県・市と違っていても、一体感を持った展開が望ましい。今回の答弁は、市・県の足並みがそろつてい

視察報告

11月11日～13日

埼玉県上海ビジネスサポートセンター



開設記念式典出席及び上海進出県内企業視察



早朝、新装なった羽田国際線ターミナルから上海虹橋空港へと飛び立った。県議会日中政治経済推進議連の一員として訪問団に加わった。対中ビジネスの本県企業支援を目的として開設された、上海ビジネスサポートセンターの開設記念式典への出席、上海フードショーでの県産品のPRなどを目的として18名の議員が参加した。



させようという意気込みが伝わってきた。開設記念式典前の平木場総領事らとの意見交換では、すでに中国には製造業の進出よりも、付加価値の高いサービス業などの進出こそ望ましいとの意見も耳にした。中国経済の回転の速さをここでも確認することとなった。しかし、工場視察で、5年以内にとんと

11月活動報告

- 1日 「このとり伝説米」栽培・流通振興意見交換会 寿司勝
5日 弘済会鴻巣班懇親会 ゆき寿司
6日 第5回いもっぱ文化展 榎戸集会所
6日 「ぐるっと埼玉サイクルネットワーク構想」モデルルート走行会 道の駅「いちごの里よしみ」
6日 鴻巣市立川里中学校創立50周年記念式典
6日 鴻巣市水泳連盟理事会 鴻巣市立総合体育館
7日 鴻巣市消防団特別点検 糠田運動場
7日 かわさとフェスティバル 川里中央公園
7日 第4分団特別点検慰労会 磯幸寿司
8日 市民文化祭懇親会 クレアこうのす
9日 埼玉県戦没者追悼式 埼玉会館大ホール
9日 足利鴻巣線新設整備促進同盟会 埼玉県要望活動行田県土整備事務所
9日 鴻巣市商工会青年部臨時総会 フラワーセンター会議室
11日～13日 日中友好埼玉県議会議員連盟・埼玉県議会日中政治経済推進議員連盟 上海視察 視察レポート掲載
14日 鴻巣市産業祭 鴻巣市立総合体育館
14日 埼玉県市議団協議会研修会並びに意見交換会 大宮「清水園」
15日 総務県民生活委員会視察
・埼玉県浦和競馬組合
【調査事項】県営競技事業の施行状況について
・(株)テレビ埼玉
【調査事項】広聴広報活動の推進について
18日 緊急経済対策特別委員会視察
・埼玉国際ビジネスサポートセンター
【調査事項】県内企業のグローバル活動支援について
・カルソニックカンセイ株式会社
【調査事項】自動車産業の集積について
19日 鴻巣菊花展表彰式 エルミこうのす
20日 鴻巣市民体育祭実行委員会議 鴻巣市役所第2庁舎
21日 埼玉県北部都市対抗テニス大会 くまがやドームコート
21日 箕田公民館・児童センターまつり「オタム・フェア」
21日 厳島神社秋の例大祭 常光厳島神社
22日 鴻巣市商工会臨時総代会 クレアこうのす
22日 " 合併記念講演 埼玉県 上田清司知事
23日 鴻巣びっくりひな祭り2011実行委員会 鴻巣市役所

12月活動報告

- 27日 埼玉県・鴻巣市・北本市国民保護実動訓練 鴻巣市役所 北本市体育センター
27日 埼玉県北部都市対抗テニス大会 上谷公園テニスコート
27日 第28回鴻巣市青少年健全育成市民のつどい クレアこうのす
27日 吹上満足度推進クラブ「原口市長を囲む会」 あたらしや
12月定例県議会開会、知事提出議案の報告、上程
1日 鴻巣市体育協会役員会 鴻巣市立総合体育館
2日 高橋史朗先生遺稿記念出版パーティー如水会館スターホール
4日 第56回西の市祭儀 鴻神社境内
4日 市議会議員矢部一夫市政報告会 常光第五集会所
4日 鴻巣市医師会忘年会 ホテルガーデンパレス
7日 知事提出議案に対する質疑並びに県政に対する質問
8日 " 中屋敷慎一議員一般質問登壇
9日 知事提出議案に対する質疑並びに県政に対する質問
9日 上尾間税会鴻巣支部役員会及び懇親会 庄や鴻巣東口店
10日 知事提出議案に対する質疑並びに県政に対する質問
11日 鴻巣市スポーツ少年団野球部会納会 クレアこうのす
11日 KTC総会&懇親会 ドライブインあきやま
11日 鴻巣市PTA連合会OB会忘年会
13日 知事提出議案に対する質疑並びに県政に対する質問
議案及び請願の委員会付託
無所属刷新の会国会議 県議会議事堂
15日 総務県民生活委員会 県議会議事堂
15日 鴻巣地区交通安全協会忘年会 柳屋
15日 鴻巣市体育協会役員会
17日 緊急経済対策特別委員会 県議会議事堂
17日 「発達障害」に関する勉強会 県議会議事堂
「発達障害の理解と発達支援、予防について」
講師：発達障害研究チーム 代表 金子保先生
17日 グローバル・インターネット 2011年日本経済セミナー
大宮ソニックシティ905号室
18日 ボイスカウト第2回クリスマス会 福祉センター
19日 大島あつし年末懇親会 クレアこうのす
19日 鴻巣びっくりひな祭り2011実行委員会
22日 委員長報告、質疑、討論、採決、閉会県議会議事堂
24日 県議会広報テレビ番組「こんにちわ県議会です」収録日

活動報告は、抜粋させていただきます！

編集後記

新年を迎えたとはいえず、春に向けて気忙しくあわただしい毎日です。4年という時間のなんとと速く過ぎ去った事、まさしくこの世に生を受けて最速記録だと思えます。しかし、職をいた

埼玉県議会 無所属刷新の会 鴻巣支部 中屋敷慎一事務所 〒365-0039 鴻巣市東3-11-18-103 TEL 048-541-8110 FAX 048-541-0256 http://nakayashiki.net challenge@nakayashiki.net 県議会へのご意見、ご要望承っております。

